

## 前回6月9日の例会記録

### 出席の状況

会員数 56名 (内出席免除 3名) 出席者数 45名 欠席者数 11名

出席率 81.82% 前々回訂正 85.45%

欠席者 位田, 加戸, 菊井, 木本, 小橋, 永見, 大賀, 竹本, 植田, 氏房, (平野)

### S.A.A.



大饗・樋口会員:野球同好会 1勝です! 最終回の2アウトからラストバッターアウトまでどきどきでした。これから2勝3勝といきましょう。



岡本(浩)会員

昨日の野球の試合で13戦目にして初勝利を挙げました。皆でゲームセット後のハイタッチは感激でした。正にスマイルです。



小菅会員

13戦目にして、やっと初勝利をあげることが出来ました。今後共、野球同好会を温かい目で見守ってください。



入江会員

昨日の山陽ホエールズとの試合に参加の方々、おつかれさまでした。これまで12敗でしたがやっと悲願の1勝ができました。あと、自分の体力のなさがなげないです。基礎体力をつけます。



横山会員

野球部初勝利おめでとうございます。



西山会員

野球同好会、昨日の勝利にスマイル!! やりましたね。



小松会員

野球同好会お目出度う御座います。



西岡会員

昨日、野球同好会初勝利!!笠原会員、完投勝利お疲れ様でした。参加の皆様も試合お疲れ様でした。



河田会員

先週は出張の為、例会を欠席しましたのでスマイルします。



福元会員

・先週4日間の日程で、ベトナム視察に行ってきました。JETROや活躍している日系企業の話は素晴らしく、すべてに恵まれた奇跡の旅でした♡  
・先日のクラブ協議会、欠席スミマセンでした。  
・スマイルの年間予算、先週無事にクリアできました。皆様のご協力の賜物です。感謝致します。

以上,10件 33,000円(累計 1,109,000円)

### 会長報告

昨日は北西RCと山陽ホエールズとの野球の試合は、9対6で見事初勝利を挙げたとのことで、おめでとうございます。ロータリーの野球は友達をつくり親睦を深めることが目的ですが、それでも勝つと嬉しいものです。

先週の日曜日には後期のクラブ協議会が開催されました。今年度計画をたて実行してきたことの成果について、それぞれの委員会の委員長に報告してもらいました。糸島ガバナー補佐の所属する岡山東ロータリークラブは例会の出席率が90%前台であるとのことで、どの様にすればそんなに出席率を高く出来るのかをお聞きしました。いろいろ秘策がある中で、その1つに入会3年生以下の人を中心とした3木会(第3木曜日に定期的に集まる)というのがあって、それぞれの会員の割り勘で食事会を開いて意見交換することによって親睦を深めているそうです。

またベトナムでの奉仕活動の成功も会員の心がひとつになった要因ではないかと分析しておられました。我クラブも先輩クラブのいい所は吸収していきたいと思えます。

会長 横山 俊彦



1. 岡山済生会ライフケアセンター広報誌の回覧致します。



## 例会プログラム

### 「総括と次年度に向けて」 会員増強・会員満足度向上委員会フォーラム

会長 横山 俊彦

会長になるにあたり、会員増強・グローバル補助金事業立ち上げという目標に対して、皆様のコンセンサスをもっと図りながら進めるべきであったと反省しております。

次年度も本目標を推進して活動していきますので、何卒皆様のご協力をお願いいたします。



幹事 山田 喜広

本年度新しい方々が増え、当クラブも会員の年代が幅広くなってまいりました。その中で、会員の方々が満足されないと、皆様のロータリー活動も続かないと思います。

しかしながら幹事として、本年度会員個々のご意見をもっとお聞きするべきであったと反省しております。

本年度をきっかけに、当クラブがより良くするにはどうすればいいか、考えていけたらと思っております。次年度以降、個人的にも協力させて頂こうと思っております。



### ○会員増強・会員満足度向上委員会フォーラム

会員満足度向上委員会委員長 高橋 峯 男

ロータリーとは直接に関係はありませんが、人口問題に関係した件で最近注目を集めた発表がありました。「日本創成会議」の人口減少問題検討分科会が発表した報告で、2040年には「消滅可能都市」が全国の49.8%に当たる896市区町村に上ったと言う報告です。

最重要な行政組織でさえその約半分の存続があやぶまれる状態になっています。まして利益団体でもない「ロータリー」に於いてはその将来は非常に困難が予想される発表でした。

当倶楽部においても創立時の55名の会員数からここ数年は50名前後で行き来しており、会員の平均年齢もだんだんと上がって来ておりました。そのような時期に今年度は横山会長の大奮闘で若い方中心で7名の新入会員の入会がありました。この勢いを今後も持続し当倶楽部の将来的な発展の礎にしたいと思っております。



会員増強委員会委員長 大 饗 よし江

今年度を振り返って、当初にきちんとした計画を立てるべき事、してこなかった事を非常に反省しております。個々に、友人、知人を推薦して理事役員会で入会の審査を受ける方式が創立以来の方針と決まっておりました。

先日、丸の内ロータリーさんとの合同IDMに参加して他クラブの方針を聞くことができました。全員で増強に取り組む中で、会員をグループ分けして（1グループ7～8人）グループ毎にフォーラムを定期的に計画し、その中で新入会員の候補をあげ検討していった結果、今年は5名の入会が決まったとのことです。増強の予算額を30万にして一番多く増強できたグループに全額渡し、用途は自由にしてあるとのことです。

この期では、拡大と満足度向上というスローガンのもとに新しい試みで推移したものの、途中切れのような状態で私の中では10人の増員目標が達成できませんでした。申し訳ありません。次年度の委員会の方々にお願いするのみです。



祝 野球同好会初勝利!!

6月8日、総社山手グラウンドにおいて、山陽ホエールズと試合を行いました。

岡本浩三監督をはじめ全員の活躍により、9-6にて遂に初勝利を勝ち取りました。

今後は連勝も含めクラブ親睦もより図っていきますので、皆様のより一層の応援ご参加をお願いいたします。



例会情報

本日のメニュー（6月16日）

新じゃがいもと赤ピーマンのスープ  
 鶏肉のポワレとトマトのファルス ポルトガル風  
 アスパラガスと帆立貝とグレープフルーツのサラダ  
 デザート コーヒー パンとバター

次回のメニュー（6月23日）

八寸 枝豆胡麻豆腐（卸し生姜 セルフィーユ 琥珀ジュレ）  
 瓢亭玉子 鱸香草男爵焼（バジル） 小袖蒲鉾ロー焼 茄子鉄焼 唐黍寄揚げ 獅子唐焼浸し  
 山桃甲州漬け  
 焚合せ 若鶏と小燕のスープ煮 姫赤茄子 青身 荒胡椒 みじんパセリ  
 御造り 勘八 鮪 芽物一式 県産昔醤油 小鉢 法蓮草お浸し 釜上げしらす 糸花鯉  
 御飯 岡山県産こしひかり 赤出汁 浅蜷 洗葱 粉山椒 香物 三種